



## **LA COMISIÓN DE INFANCIA EN SU 9º EDICIÓN, LLEVA ATENCIÓN GRATUITA A MÁS DE 1400 NIÑOS, NIÑAS Y ADOLESCENTE EN UCAYALI**

Con el objetivo de reforzar su compromiso con la protección de los derechos de la infancia y de grupos vulnerables, el Congreso de la República, a través de la Comisión Especial Multipartidaria de Protección a la Infancia, en colaboración con la Comisión de Inclusión Social y Personas con Discapacidad, organizó dos importantes actividades en la región Ucayali los días 13 y 14 de septiembre.

El viernes 13 de septiembre, se llevó a cabo una sesión extraordinaria conjunta en el auditorio de la Dirección Regional de Agricultura de Ucayali, en la ciudad de Pucallpa. Durante esta sesión, el ministro de Desarrollo e Inclusión Social, Julio Javier Demartini Montes, presentó el estado situacional de la Política Nacional de Desarrollo e Inclusión Social al 2030, subrayando los avances en beneficio de la Amazonía y las acciones para combatir la anemia y la desnutrición infantil en zonas de frontera y comunidades nativas.

Entre los participantes de esta sesión descentralizada estuvieron presentes diversas instituciones como el Ministerio de Salud, el Ministerio de Vivienda, el Ministerio de la Mujer, el Ministerio de Producción, la RENIEC, SUNAFIL, la Marina de Guerra, la Policía Nacional, la Defensoría del Pueblo, así como autoridades regionales y locales de Ucayali.

Por su parte, el sábado 14 de septiembre, se realizó la IX Campaña Multisectorial Descentralizada «Juntos por la Infancia» en el Campo Deportivo del A.H. Ramitrans, en el distrito de Callería. Esta campaña contó con la asistencia de más de 1400 niñas, niños y adolescentes, quienes accedieron a servicios médicos y odontológicos, vacunación, y atención enfocada en la lucha contra la anemia. Además, se brindaron otros servicios como orientación en programas sociales, asesoría legal, cortes de cabello y la entrega gratuita de DNI.

La congresista Esmeralda Limachi, presidenta de la Comisión Especial de Protección a la Infancia, resaltó: “Estas iniciativas son fundamentales para llegar a las comunidades más vulnerables y reforzar el compromiso del Estado con la protección de la infancia. No podemos permitir que nuestros niños sigan siendo afectados por la anemia y la desnutrición”.

Con este tipo de actividades, el Congreso reafirma su compromiso con la promoción de políticas inclusivas que protejan a la infancia y los sectores más vulnerables, trabajando de manera articulada con diversos actores del Estado y la sociedad civil.

Lima, 16 de septiembre de 2024